



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Soziales, Gesundheit,
Integration, Kinder und Familie -

Tagesordnung I Punkt 14 der öffentlichen Sitzung am 24. Februar 2021

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0015

Stv. von Seemen spricht die Gedenkveranstaltung für die Opfer des Attentates in Hanau am 19.02.2021 an. Zu diesem Anlass wurden Schilder mit dem Schriftzug „Kein Vergessen“ von Aktivisten/-innen auf dem Neroberg in Wiesbaden angebracht.

Binnen weniger Stunden, bzw. direkt am darauffolgenden Tag, seien diese jedoch entfernt worden, welches symbolisch eine Missachtung der Todesopfer des Attentates darstellt. Stv. von Seemen fragt, ob Herr Bürgermeister Dr. Franz in seiner Funktion als Ordnungsdezernent wisse, wer die Schilder entfernt haben könnte.

Dr. Franz entgegnet, dass er hierzu keine Informationen habe und dass das Entfernen solcher Schilder Sache des grundstücksverwaltenden Amtes oder derjenigen sei, die das Grundstück am Weinberg gepachtet haben.

Wiesbaden, .03.2021

Rutten
Vorsitzender